



Was man tief in seinem Herzen besitzt,  
kann man nicht durch den Tod verlieren.

# Ernst Hurban

\* 11.12.1939      † 14.1.2026

Schmerzerfüllt gebe ich die traurige Nachricht, dass  
mein geliebter Vater im 87. Lebensjahr  
von uns gegangen ist.

Alles was bleibt, ist ein liebevolles Erinnern an das  
Liebe und Schöne, das uns verbunden hat.

Das Begräbnis, verbunden mit dem Wortgottesdienst, findet am  
**Mittwoch, dem 28. Jänner 2026, um 11:00 Uhr**  
von der Friedhofskapelle in Laa an der Thaya aus statt.

Danke, für alles.

Dein Sohn Erich

Wir bitten von Kranz- und Blumenspenden Abstand zu nehmen.